

plazas de funcionarios de carrera, Asistentes Sociales, de este Ayuntamiento, comprendidos estas plazas en la Escala de Administración Especial, Subescala Técnico de Grado Medio, Grupo B (artículo 25 de la Ley 30/1984, de 2 de agosto).

Las instancias se presentarán en el plazo de veinte días naturales a partir de la inserción del presente anuncio.

Los sucesivos anuncios de esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares».

Manacor, 3 de septiembre de 1993.—El Alcalde, Gabriel Bosch Vallespir.

23507 RESOLUCION de 3 de septiembre de 1993, del Ayuntamiento de Puente de Domingo Flórez (León), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Administrativo de Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de León» número 201 de fecha 2 de septiembre de 1993, aparecen publicadas las bases y el programa para la provisión en propiedad, mediante concurso-oposición por promoción interna de una plaza de Administrativo de Administración General, vacante en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento e incluida en la oferta de empleo para 1993.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de León», y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Puente de Domingo Flórez, 3 de septiembre de 1993.—El Alcalde, E. F., Florentino Prada de Baro.

23508 RESOLUCION de 6 de septiembre de 1993, del Organismo autónomo para el Servicio de Prevención y Extinción de Incendios del Consorcio Provincial de Alicante, referente a la convocatoria para proveer veinte plazas de Bombero.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» número 184, de fecha 12 de agosto de 1993, se publican las bases que han de regir el proceso selectivo, mediante concurso-oposición, para cubrir por contrato laboral por tiempo indefinido 20 puestos de trabajo de Bombero, reservados a personal laboral, vacantes en las plantillas de personal de los Consorcios para el Servicio de Extinción de Incendios y Salvamento del Bajo Vinalopó (dos), Mari-

na Alta (cinco), Marina Baja (dos), Montaña (seis), Vega Baja (uno) y Vinalopó (cuatro), e incluidos en sus respectivas ofertas de empleo público, y de la cual también se hizo público anuncio en extracto en el «Diario Oficial de la Generalidad Valenciana» número 2.096, de fecha 6 de septiembre de 1993.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales a contar del siguiente al de la publicación del correspondiente anuncio en extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Asimismo y respecto de la expresada convocatoria en el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» se publicará la correspondiente resolución aprobatoria de la lista de admitidos y excluidos, así como el día, hora y lugar de reunión del Tribunal calificador para valorar los méritos de la fase de concurso y el día, hora y lugar del inicio del primer ejercicio del concurso-oposición.

Alicante, 6 de septiembre de 1993.—El Presidente, P. D., el Diputado-Delegado, Angel de la Fuente Martínez.

UNIVERSIDADES

23509 RESOLUCION de 10 de septiembre de 1993, de la Universidad Politécnica de Madrid, por la que se subsanan los errores y omisiones de la de 9 de junio de 1993 por la cual se convocan pruebas selectivas para ingreso en la Escala Técnica de Gestión de la Universidad.

Advertidos determinados errores y omisiones en la Resolución de 9 de junio de 1993 de la Universidad Politécnica de Madrid, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» de 8 de septiembre de 1993, por la que se convocan pruebas selectivas para ingreso en la escala Técnica de gestión, deben realizarse las correcciones que a continuación se expresan:

En la página 26473, anexo I, base 2.1.1.b), debe incluirse, después del párrafo quinto: Hasta nivel 26: Cinco puntos.

En la página 26476, anexo III, Tribunales, como Vocal tercero suplente, donde dice: «Don Ismael Nieto Andrés, perteneciente a la escala de Gestión, como representante de la Universidad», debe decir: «Doña Adelia Ramírez Cánovas, perteneciente a la escala de Letrados a extinguir de la AISS, como representante de la Universidad».

Lo que comunico para general conocimiento.

Madrid, 10 de septiembre de 1993.—El Rector, Rafael Portencasa Baeza.

Ilmo. Sr. Gerente de la Universidad Politécnica de Madrid.